

## KATA PENGANTAR

*Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatu*

Alhamdulillah, tiada kata paling indah diucapkan kecuali puji dan syukur kehadiran Ilahi Rabby, karena atas limpahan rahmat dan Taufik-Nya jualah sehingga penulis dapat merampungkan kuliah dan diakhiri dengan penyelesaian skripsi ini walaupun dalam bentuk yang sangat sederhana.

Selanjutnya shalawat dan taslim, tak lupa penulis kirimkan atas junjungan Nabi Muhammad Saw., Nabi yang telah membebaskan ummatnya dari belenggu kejahilian menuju ke tingkat intelektual.

Dalam penyusunan skripsi ini, banyak hambatan dan kesulitan yang ditemui oleh penulis, sejak tahap persiapan sampai tahap penyelesaian, namun berkat bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini terwujud sebagaimana mestinya.

Karena itu, sepatutnya jika pada kesempatan ini penulis menghaturkan ucapan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan bantuannya, khususnya kepada:

1. Kedua orang tua penulis yang telah melahirkan, memelihara, dan mendidik penulis sejak kecil dengan kesabaran dan pengorbanan yang tak ternilai. Semoga Allah Swt. tetap mengampuni segala dosa-dosanya dan memasukkan ke dalam surga-Nya.
2. Rektor , Bapak Prof. Dr. A. Nuzul, SH,.M.Hum, Dr. Nusyirwan, S.Ag., M.pd Wakil Rektor I , Abdulhana, S,Ag., M.Hi Wakil Rektor II, dan Dr. H. Faturahman S.Ag waktu Rektor III, para dosen dan asisten dosen serta

seluruh staf, yang senantiasa berupaya meningkatkan kualitas mahasiswa di lingkungan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Bone.

3. Dr. Ruslan Sangaji, S.Ag.,M.Ag., Dekan Fakultas Ushuluddin dan Dakwah IAIN Bone, Dr. Abdul Hakim S.Ag Dekan I dan Dr. Samsinar S, S.Ag., M.Hum wakil Dekan II yang dengan penuh keikhlasan dan bertanggung jawab telah membina dan membantu kelancaran proses penyelesaian studi penulis.
4. Dr. Kurniati Abidin, S.Sos., M.Si Ketua Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI) IAIN Bone dan Staf Prodi KPI yang memberikan arahan, nasehat serta bimbingan selama penulis menempuh kuliah di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Bone Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam
5. Dr. Abdul Hakim, S.Ag., M.Ag., pembimbing I dan Bapak Dr. A. Fajar Awaluddin, M.Pd.I., pembimbing II yang dengan rela meluangkan waktunya membimbing dan memberikan pengarahan dalam penulisan skripsi ini. Sungguh berharga segala apa yang beliau berikan kepada penulis karena bimbingan yang begitu tulus tanpa mengenal lelah dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih atas segala bimbingannya, terima kasih atas segala sesuatunya semoga Allah membalas segala kebaikan yang diberikan kepada penulis.
6. Mardhania, S.Ag., S.Hum., M.Si kepala perpustakaan IAIN Bone dan stafnya yang telah menyediakan fasilitas dan pelayanan peminjaman buku yang dijadikan sebagai referensi dalam menyusun skripsi ini.

7. Rekan-rekan mahasiswa dan sahabat-sahabat yang telah memberikan dorongan kepada penulis dalam rangka penyusunan skripsi ini.

Penulis mengharapkan semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi diri sendiri sekaligus menjadi sumbangan pemikiran bagi pembaca, para dewan guru, pemerintah, bangsa dan Agama.

Hanya kepada Allah jualah penulis memohon balasan. Semoga semua pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini mendapatkan pahala yang setimpal.

Akhirnya, penulis berharap semoga karya ini bermanfaat bagi yang membutuhkan. *Amin Ya Rhobbil Al- Amin*

Watampone, 20 Juli 2020

Penulis

**AYU WULANDARI**  
NM. 03.16.2044